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 12月 8日（土）市民交流センターで、「あきしま・街づくり市民会議・なかがみ」街並み部会主催の「市議会 各会派議

員を囲んで街づくりを語る会」が開催されました。市民会議設立１０周年記念事業の一環として企画したところ、12月議

会開催中にもかかわらず、赤沼泰雄（公明党昭島市議団）荒井啓行（日本共産党昭島市議団）小林浩司（みらいネットワ

ーク）南雲隆志（自由クラブ）三田俊司（自由民主党昭島市議団）（アイウエオ順、敬称略）の当会構成区域内及びその周

辺在住の議員（各会派 1名）5名が参加して下さいました。 

 公務のため途中参加になりましたが、神野次郎都議も出席して下さいました。 

 「私が考える理想の街づくり」、「市民の声を行政に届ける一般質問について」、「提案型一般質問が街づくりに活かされ

た例」という 3 つのテーマに沿って活発な意見交換が繰り広げられました。おしまいに街並み部会の松本部長から、現在

部会が取り組んでいるメイン事業「都道中神立体壁面を利用した『アウトドア美術館』構想」について説明後、各議員に

意見を聞いたところ、赤沼議員は「素晴らしいアイディア、来年の市制 60周年に合わせて具体的に実現させて」荒井議員

「都に直接働きかけ、陳情という手もある」小林議員「面白い、市には文化芸術地域振興条例もある」南雲議員「素晴ら

しい提案、具体化するよう応援したい」三田議員「提案型一般質問に挙げることも可能」など５氏共に我々の活動に大い

なるエールを送って下さいました。 

 今回は街並み部会特別部会としての開催でしたが、めったに聞けない議員さんたちの本音のトークを次回はもう少し大

勢の方に聞かせてあげられたらいいと思いました。               街並み部会部長 / 松本雅雄  

 

 

読み聞かせ部会は、12 月 21 日（土）に、朝日会館

のコミュニティルームで「おはなしのたね」の会を開

催しました。 

 今年最後の会として、読み聞かせでなく楽しいクリ

スマス会にしました。 

 クリスマス会は、射的ゲームとビンゴゲーム。射的

ゲームでは、一人 3発の玉で 2メートル離れた賞品（お

菓子や縫いぐるみ等）を倒すと貰えます。残念賞も用

意しました。 

 ビンゴゲームでは、早くビンゴになった人が用意さ

れた好きな賞品を貰えます。 

 この日を楽しみに集まった児童数は 30人。賞品は、

保護者からの寄付と書き損じ葉書の収入等から調達

できました。 

 1 年間ご協力いただいた児童の保護者の方々、市民

会議の会員の皆様に感謝するとともに、来年も元気に

読み聞かせの活動を続けて行きたいと思います。 

    

（読み聞かせ部会部長 / 須郷早恵子 

・取材 / 広報部会） 
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